



## Le Maroc désigné par la Confédération Africaine de Tennis Meilleure Nation Africaine pour la 6ème année consécutive

Une rencontre a eu lieu au club **RIAD** pour féliciter les excellents résultats entre Monsieur le Président de la Fédération Royale Marocaine de Tennis **Monsieur Faïçal Laraïchi** et les joueurs des équipes nationales ainsi que leurs familles. Ont été présents également le DTN, **M. Khalid Afif**, son staff technique et les coachs nationaux.

Dans ce sens, une **cérémonie fédérale** sera prévue prochainement avec les équipes nationales afin de les récompenser de leurs efforts et performances.

**Monsieur le Président** en a profité pour féliciter le rôle important joué par les clubs, leurs familles ainsi que le corps enseignant et les cadres techniques. Il en a profité également pour saluer au passage les entraîneurs qui étaient en formation sur place pour la partie tronc commun qui avait lieu au club RIAD.



Contact

+212 37 66 00 20/21

[contact.frmt@gmail.com](mailto:contact.frmt@gmail.com)